



Baptisée Unité et Diversité, la 36ème promotion de l'EMIA recevra ses épaulettes ce vendredi 18 janvier 2019 au cours d'une cérémonie présidée par le président de la république.

C'est un jour particulier pour les nouveaux lauréats de l'école militaire interarmées. Comme l'indique le communiqué du Ministre Directeur du cabinet civil de la présidence de la république, le chef de l'Etat, chef des armées, S.E Paul Biya, fera son apparition dès 11 h à la cours d'honneur de la brigade du quartier général pour procéder à la remise des épaulettes au major et symboliquement aux 174 élèves officiers de cette nouvelle cuvée de l'EMIA.

Le président prendra en outre la parole pour un discours de circonstance et assistera à un vin d'honneur avant de se replier dans son palais à Etoudi.

Arrivées au terme d'une formation de 36 mois, ces jeunes élèves officiers seront ainsi récompensés pour leurs durs efforts.